

Auf der A2: Liebestrunkene Raserei in den Mai

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 01. Mai 2023 um 19:32 Uhr

Mit 2,54 Promille

Auf der A2: Liebestrunkene Raserei in den Mai

Montag 1. Mai 2023 - **Hannover (wbn). Es ist mehr zum Weinen als zum Lachen.**

Ein Dacia-Fahrer (41) rast mit 2,54 Promille und bis zu 200 km/h schnell zu seiner neuen Liebschaft über die Autobahn, nachdem die alte ihm erbarmungslos die Rücklichter gezeigt, sich also von ihm getrennt hatte.

Fortsetzung von Seite 1 Für die Suff- und Liebes-Raserei auf der A 2 benötigte er drei Fahrspuren und rief mit seiner kurvenreichen, rücksichtslosen Fahrweise rasch die Polizei auf den Plan. Blumen, Rotwein und Schokolade hat er den Polizisten gezeigt als Beweis für seine Sehnsuchts-Fahrt zu seiner neuen Angebeteten. Doch auf dem Parkplatz Varrelheide war nunmehr Endstation. Bei der Gefährdung anderer Verkehrsteilnehmer hört die Liebe einfach auf. Nachfolgend der Polizeibericht aus Hannover: „Die Autobahnpolizei Hannover hat am Samstag, 29.04.2023, einen Raser aus dem Verkehr gezogen. Er soll zuvor mit hoher Geschwindigkeit unter anderem auf dem Standstreifen andere Fahrzeuge überholt und beinahe Unfälle verursacht haben. Der Fahrer war erheblich betrunken und lieferte den Beamten zudem eine überraschende Begründung für seine rücksichtslose Fahrt.

Nach Erkenntnissen der Autobahnpolizei Hannover meldete sich am Samstagabend gegen 18:05 Uhr ein Autofahrer von der Bundesautobahn 2 bei der Polizei, weil ihm ein anderer Autofahrer aufgrund dessen rücksichtsloser Fahrweise aufgefallen war. Der Dacia Logan soll demnach mit streckenweise bis zu 200 Kilometern pro Stunde in Fahrtrichtung Berlin alle drei Fahrstreifen befahren und mehrere Fahrzeuge rechts überholt haben. Für die waghalsigen Fahrmanöver soll der Fahrer demzufolge auch den Standstreifen genutzt haben.

Laut Angaben des Zeugen hätte der Raser mit seiner Fahrweise wiederholt beinahe Unfälle mit anderen Fahrzeugen und den Schutzplanken verursacht. Der Zeuge konnte nach Absetzen des Notrufs das betreffende Fahrzeug im Blick behalten und so die Polizei an den Pkw heranführen.

Auf der A2: Liebestrunkene Raserei in den Mai

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 01. Mai 2023 um 19:32 Uhr

Eine Funkstreifenwagenbesatzung unterzog den Fahrer wenig später auf dem Parkplatz Varrelheide einer Kontrolle. Ein Atemalkoholtest lieferte den Grund für die übermütige Fahrweise: Das Kontrollgerät zeigte einen Wert von 2,54 Promille an. Darüber hinaus überraschte der Fahrer die Beamten mit einer weiteren Erklärung für seine Eile, die andere Verkehrsteilnehmende zuvor in ernste Gefahr gebracht hatte. Demnach hätte sich die Lebensgefährtin von dem 41-Jährigen getrennt und er wäre auf dem Weg zu seiner neuen Freundin gewesen. Passend dazu präsentierte der Mann der Polizei Blumen, Rotwein und Schokolade.“